
 

 

 

 
 
 

ATA DA 36ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 2º ANO, DA 17ª LEGISLATURA, REALIZADA EM 09 DE OUTUBRO DE 
2.018, COM INÍCIO ÀS 18:00 HORAS. 
 
PRESIDENTE: LUIZ CARLOS BATISTA 
VICE-PRESIDENTE: ÁLVARO PACHECO 
1º. SECRETÁRIO: VINICIUS SAUDINO DE MORAES 
2º SECRETÁRIO: EZEQUIEL DE SOUZA DAMASCENO 
 

Às 18h04m, com a presença dos nobres vereadores, os senhores Luiz Carlos Batista, Vinicius Saudino 

de Moraes, Ezequiel de Souza Damasceno, Divaldo Aparecido dos Santos, Alexandre Martins, Márcio 

Conrado, Otávio José Castanha Miralhes, José Benedito de Carvalho, Lafaiete Pinheiro dos Santos, 

Edemilson Pereira dos Santos, Celso Charnoski, Álvaro Pacheco, Cícero Granjeiro Landim, Nilson 

Benedito da Silva, Antônio Cordeiro dos Santos, Clodoaldo Martins de Oliveira e Roberto Natalino 

Silveira, o Senhor Presidente, sob a proteção de Deus declarou abertos os trabalhos da presente sessão 

e solicitou ao vereador Divaldo Aparecido dos Santos, que fizesse a leitura de um trecho da Bíblia; em 

seguida solicitou ao 1º Secretário a leitura das ata da Sessão Ordinária realizada em 02 de outubro de 

2018 que foi colocada em discussão e aprovada por unanimidade de votos, com ausência em plenário 

dos vereadores Divaldo Aparecido dos Santos, Antônio Cordeiro dos Santos, Álvaro Pacheco, Dr. Otávio 

José Castanha Miralhes e Roberto Natalino Silveira.  - CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DA 

PREFEITURA DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE SALTO: - RESPOSTAS DE REQUERIMENTOS DA 

PREFEITURA: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

383/2018 330/2018 Alexandre Martins “Xandão” 

384/2018 338/2018 Divaldo Aparecido dos Santos “Garotinho” 

385/2018 339/2018 Alexandre Martins “Xandão” 

386/2018 340/2018 Alexandre Martins “Xandão” 

387/2018 342/2018 Dr. Marcio Conrado 

389/2018 332/2018 Edemilson Pereira dos Santos  

390/2018 348/2018 Alexandre Martins “Xandão” 

391/2018 333/2018 Cícero Granjeiro Landim 

392/2018 336/2018 Edemilson Pereira dos Santos 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DE DIVERSOS: - Abaixo assinado para melhorias no bairro São 

João, tais como a construção de uma área de lazer para atender os moradores, com parquinho e 

aparelhos de ginástica. - Caixa Econômica Federal – Ofício nº 1011/2018/GIGOV/SO – Informando a 

celebração do Contrato de Repasse nº 877710/2018, Operação 1061344-85, que tem por finalidade 

“Construção de Pista de Atletismo e outras melhorias no Estádio Municipal Amadeu Mosca”, no valor de 

R$ 911.877,39, com vigência até 14/09/2023. - Conselho Municipal de Educação – Ofício nº 03/2018 – 



 

 

 

 
 
 

Convite para a Reunião Extraordinária do Conselho Municipal de Educação no dia 17/10/18, às 18h, na 

09 do CEC. - PARECERES: xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

PROJETO Nº AUTORIA COMISSÃO PARECER 

PL 34/2018 Cicero Granjeiro Landim Justiça e Redação Favorável 

PL 37/2018 Prefeitura  Justiça e Redação Favorável 

PDL 02/2018 Comissão de Tributação, 

Finanças e Orçamentos 

Justiça e Redação Favorável 

- TEMA LIVRE: O vereador Ezequiel de Souza Damasceno solicitou a inversão da Ordem do Dia, que foi 

colocada em discussão e votação, sendo aprovada por unanimidade de votos, com ausência em 

plenários dos vereadores Divaldo Aparecido dos Santos, Antônio Cordeiro dos Santos e Roberto 

Natalino Silveira. 2) ORDEM DO DIA: - REQUERIMENTOS SUJEITOS AO DESPACHO DO 

PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO REGIMENTO INTERNO: Nº 357/2018 – Vereador Celso 

Charnoski “Alemão do Santa Cruz” – Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Meio Ambiente – Solicitando 

informações sobre o motivo pelo qual estão diminuindo a quantidade de contêineres verdes (rejeitos) 

distribuídos pelo município. Nº 358/2018 – Vereador Dr. Marcio Conrado – Prefeitura Municipal, c/c 

Secretaria de Administração – Solicitando cópia e indicação dos trabalhos realizados pela Empresa Opus 

Sapuentae, com datas, valores pagos e outras informações. Nº 360/2018 – Vereador Alexandre Martins 

“Xandão” – Prefeitura Municipal, c/c Departamento de Trânsito – Solicitando informações sobre a 

implantação de lombada na Rua Costa do Marfim, em frente à Unidade de Educação Infantil I e II, no 

Jardim Planalto, conforme solicitado através da Indicação nº 09/2018. Nº 361/2018 – Vereador Alexandre 

Martins “Xandão” – Prefeitura Municipal, c/c Departamento de Trânsito – Solicitando informações se foi 

realizado estudo para implantar o estacionamento apenas de um lado na Rua John Kennedy no trecho 

compreendido entre o cruzamento das Ruas Almeida Junior e Manaus, bairro Bela Vista, conforme 

solicitado através da Indicação nº 249/2018. Nº 362/2018 – Vereador Edemilson Pereira dos Santos – 

Prefeitura Municipal – Solicitando cópia de todos os trabalhos desenvolvidos pela Empresa Vec 

Engenharia e Gestão Ltda, assinado em março deste ano, no valor aproximado de R$ 142 mil, com os 

valores pagos até o momento para o serviço especializado de engenharia compreendendo a elaboração 

de projeto para intervenção no conjunto de edificado pertencente a municipalidade, melhorias 

urbanísticas e assessoria técnica, nas áreas dos esportes, educação, cultura e turismo. Nº 363/2018 – 

Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre o motivo 

pelo qual a Empresa Infravias Construções e Serviços Ltda, contratada para execução dos serviços de 

revitalização da sinalização de trânsito na Avenida Hilário Ferrari, não os executou até o momento, 

sendo que no Portal de Transparência acusa pagamento referente os serviços executados.  Nº 364/2018 

– Vereador Edemilson Pereira dos Santos – Prefeitura Municipal – Solicitando informações sobre quando 

será implantado o protocolo de exames e consultas para o paciente que deixa sua guia nos Postos ou 

Clinicas  de Saúde, pois as mudanças realizadas a alguns meses pela Secretaria de Saúde criou um 



 

 

 

 
 
 

grande transtorno para os pacientes que acabam ficando sem comprovante de sua solicitação, com o 

objetivo de evitar erros nos agendamentos e que as guias não sejam perdidas, prejudicando os 

pacientes. Nº 365/2018 – Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – CPFL - Solicitando a 

substituição de uma lâmpada na Rua Luiz Brito de Almeida, nº 1299, no Jardim Arco Íris. Nº 366/2018 – 

Vereador Vinicius Saudino de Moraes  – Prefeitura Municipal - Solicitando informações sobre a 

quantidade de pontos de taxi estão autorizados no município, qual o limite de permissão e qual o órgão 

responsável pela concessão. - REQUERIMENTOS SUJEITOS À DELIBERAÇÃO DO PLENÁRIO – 

ARTIGOS 102 a 104 DO REGIMENTO INTERNO: Nº 359/2018 – Vereador Divaldo Aparecido dos 

Santos “Garotinho” – Votos de Congratulações e Louvor a Escola de Artes Musicais Som Maior, pela 

comemoração de seus 30 anos de atividades no município. O requerimento foi colocado em discussão e 

votação, sendo aprovado por unanimidade de votos, com ausência em plenário do vereador Roberto 

Natalino Silveira. Encaminhado ao destinatário. - INDICAÇÕES AO PREFEITO:  Nº 338/2018 – Vereador 

Celso Charnoski “Alemão do Santa Cruz” – Solicitando o tamponamento de um buraco localizado na Rua 

Saldanha Marinho, em frente ao nº 2288, no Jardim Santa Cruz. Nº 339/2018 – Vereador Celso 

Charnoski “Alemão do Santa Cruz” – Solicitando o recapeamento asfáltico da Rua Filipínas, no Jardim 

das Nações. Nº 340/2018 – Vereador Dr. Otávio José Castanha Miralhes  – Solicitando melhorias na 

acessibilidade do prédio da Farmácia de Alto Custo do município. Nº 341/2018 – Vereador Dr. Otávio 

José Castanha Miralhes  – Solicitando a poda ou remoção de duas árvores localizadas na Rua 

Margarida, altura do nº 245, no Jardim Independência II. Nº 342/2018 – Vereador José Benedito de 

Carvalho “Macaia” – Solicitando a construção de um Ecoponto no bairro Laguna. Nº 343/2018 – 

Vereador José Benedito de Carvalho “Macaia” – Solicitando a instalação de brinquedos no espaço 

existente ao lado da quadra de areia na Rua Theophilo Leite, nº 19, no Jardim Saltense. Nº 344/2018 – 

Vereador Dr. Marcio Conrado – Solicitando que se refaça a rotatória na Rua São Felipe, altura do nº 64, 

no bairro São João. Nº 345/2018 – Vereador Dr. Marcio Conrado – Solicitando o rebaixamento da guia 

do estacionamento do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de São Paulo – IFSP.  A 

seguir, passou-se ao uso da tribuna, para pronunciamento em TEMA LIVRE, que seguiu o determinado 

no artigo 68 do Regimento Interno e suas modificações. O senhor Presidente convidou a todos para 

participarem da Sessão Solene em Homenagem ao Dia do Professor que acontecerá no dia 17 de 

outubro de 2018, às 19h, nesta Casa; e convocou o Projeto de Decreto Legislativo nº 02/2018 para 

votação na Sessão Ordinária do dia 16 de outubro de 2018. Nada mais havendo a ser tratado às 

20h18m, o Senhor Presidente encerrou a Reunião, pedindo que “Deus nos proteja e nos torne 

instrumento de sua paz”. Em conformidade ao Ato nº 03/2017, estiveram em serviços extraordinários os 

seguintes servidores: Rosangela Candelária Mantovani Martins – Secretária Legislativa de 

Administração,  Daniela Momesso – Assistente Legislativa de Administração, Luiz Gustavo Milharini – 

Assistente Legislativo de Administração, Patricia Bernardo - Assessora de Comunicação Social, Mateus 

Elias dos Santos – Assessor de Comunicação Social, Priscila Hellen de Souza Cordeiro – Consultora 



 

 

 

 
 
 

Jurídica Parlamentar, Sueli Padovani Garavello – Agente de Telefonia e Recepção, Sizaltina Bentos dos 

Santos Guari – Agente de Copa e Limpeza e Angela Kormann Stefani – Chefe de Gabinete da 

Presidência.  Do que houve, para constar, eu_________ (Daniela Momesso), Assistente Legislativa de 

Administração, lavrei a presente ata. 

 

 

 

 

 

  

Câmara da Estância Turística de Salto 

 

______________________________ 

Presidente 

 

_______________________________ 

1º Secretário 

 

________________________________ 

2º Secretário 

 


